

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

AMLO, por primera vez, hace pública reunión con el Gabinete de Seguridad

Vincula evento a tradicional conferencia matutina que difunde por plataformas digitales y redes sociales; dice que en sexenios anteriores no trabajaban así

Inédito

Gerardo González Acosta

nacionol@cronica.com.mx

Por primera vez, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo pública la reunión del Gabinete de Seguridad en la que diariamente se revisa de 6 a 7 de la mañana la situación del país en las últimas 24 horas, para tomar decisiones que protejan a la población.

Desde la sala Ignacio Zaragoza de Palacio Nacional, abierta por primera vez a los medios de comunicación, dijo que la seguridad es un tema prioritario y lo atiende personalmente de lunes a viernes de 6:00 a 7:00 horas.

Dijo que “en sexenios anteriores no se trataba todos los días, no se hacía de manera conjunta, en forma organizada, coordinada”.

El presidente instruyó que el evento fuera transmitido en vivo desde las redes sociales oficiales del presidente y del Gobierno de México, como habitualmente es difundida la conferencia matutina desde el Salón Tesorería de Palacio Nacional.

El orden del día incluyó el reporte de la incidencia delictiva correspondiente al jueves 1 de agosto, detalles de un aseguramiento relevante en Chiapas y asuntos de las secretarías de Relaciones Exteriores y de Gobernación relacionados con la migración y el avance del paquete de 20 reformas constitucionales en el Congreso de la Unión, respectivamente.

BAJAN DEFUNCIONES POR HOMICIDIO: SSPC

El Jefe del Ejecutivo supervisó el informe que indicó la baja de cinco puntos en la tasa de defunciones por homicidio en México durante 2023 respecto a 2018, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

En su turno, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez, explicó que se trata de un descenso histórico tras los sexenios de Felipe Calderón (2006-2012) y de Enrique Peña Nieto (2012-2018), que acumularon un incremento de 19 puntos.

Dijo que el año pasado, la tasa de defunciones de hombres bajó 10 puntos, en

contraste con las dos administraciones pasadas que sumaron 36 puntos en este sector de la población.

La secretaria informó sobre las mil 235 detenciones del jueves 1 de agosto como parte de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

De estas, 248 procedieron del Estado de México; 112 de la Ciudad de México y 92 de Guanajuato; “hubo 88 homicidios dolosos; de los cuales 70 están relacionados con la delincuencia organizada”.

En el informe nacional de seguridad, fue reportado el avance de vehículos recuperados y la tendencia a la baja del robo de hidrocarburos.

Rosa Icela Rodríguez informó también la destrucción de 50 vehículos con blindaje artesanal, denominados monstruos, en Tamaulipas; la erradicación de kilogramos de marihuana, metanfetamina, cocaína y amapola en Chihuahua y Zacatecas; el aseguramiento de armas y solventes en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente en la Ciudad de México y la liberación de dos personas secuestradas en Guerrero.

INTELIGENCIA VS DELINCUENTES

Por su parte, el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval González, informó que las labores de inteligencia permitieron ubicar a dos células delictivas en Tapachula, Chiapas.

“Derivado de estas acciones, se desarrolló una operación que logró la detención de generadores de violencia y el decomiso de armas largas, cargadores, cartuchos, vehículos e inmuebles”, añadió.

Por instrucciones del presidente, el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, explicó la búsqueda de elementos navales que tripulaban un helicóptero que cayó a la altura de puerto Chiapas.

Reveló que la misión naval era perseguir embarcaciones empleadas para el contrabando de cocaína; la dependencia solicitó apoyo a la Armada de Estados Unidos a fin de lograr el rescate de los cuerpos a mediados de septiembre.

Al encuentro diario asisten el comandante de la Guardia Nacional, David Córdoba Campos; los subsecretarios de Derechos Humanos, Población y Migración de la Segob, Félix Arturo Medina Padilla y de Seguridad Pública de la SSPC, Luis Rodríguez Bucio; la consejera jurídica del Ejecutivo Federal, María Estela Ríos González.



También la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez Alzúa y el coordinador general de Comunicación Social y vocero del Gobierno de la República, Jesús Ramírez Cuevas ●



Por vez primera presidente hace pública reunión de Gabinete de Seguridad .





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS